

KTF Jugend, 17. Juni 2018

Am Morgen früh um 9 Uhr traf sich die grosse Schar von 76 Kindern und Jugendlichen beim Restaurant Kreuz. Gemeinsam fuhren wir mit den öffentlichen Verkehrsmitteln ins Niederamt. Beim grossen Festgelände angekommen, deponierten wir unsere Taschen an einem Platz, welcher nun zu unserem Treffpunkt wurde.

Bald schon konnten wir die Vorführung der Jugendgymnastik geniessen. Sie erturnten eine sehr gute Note von 8.79. Gleich anschliessend wurden wir Zeugen der unglaublichen Leistung der Turnerinnen und Turner des Sprungprogramms. Diese wurde mit einer Note von 9.32 belohnt.

In der Pause haben wir uns hauptsächlich an unserem Treffpunkt aufgehalten. Einige Kinder und Jugendliche haben Vorstellungen geschaut oder haben sich Eis, Süsses oder andere Kleinigkeiten gegönnt.

Kurz nach 14 Uhr ging es aber los: Hindernislauf, Pendelstafette, E-Spezial und Unihockeyparcours fanden alle dicht aufeinander statt. Nach dem Wettkampf durften die Turnerinnen und Turner eine leckere Lasagne geniessen. Als Höhepunkt des Tages fand am Schluss die Rangverkündigung statt. Alle Vereine, welche sich im grossen Festzelt befanden, wurden aufgefordert, auf die Bänke zu stehen. Und so durften wir uns tanzend und singend über den 3. Rang des Sprungprogramms in der Kantonalen Meisterschaft im Vereinsturnen freuen und über den wunderbaren 8. Rang im dreiteiligen Vereinswettkampf in der 1. Stärkeklasse. Dabei wurden alle erreichten Noten zusammen verrechnet, was eine totale Punktzahl von 25.69 (maximale Note 30.00) ergibt. Um die Resultate zu feiern, machten die Turnerinnen und Turner eine grosse Bolognese durch das Festzelt. Müde, aber mit einem zufriedenen Lächeln auf den Lippen machten wir uns auf den Heimweg.